



Asamblea General

Sexagésimo octavo período de sesiones

Documentos oficiales

Primera Comisión

1^a sesión plenaria

Martes 1 de octubre de 2013, a las 15.00 horas

Nueva York

Presidente: Sr. Percaya (Indonesia)

El Sr. Ashe, Presidente de la Asamblea General, ocupa la Presidencia.

Se abre la sesión a las 15.05 horas.

Tema 5 del programa

Elección de las Mesas de las Comisiones Principales

Elección del Presidente y los miembros de la Mesa

El Presidente interino (*habla en inglés*): Esta sesión ha sido convocada para elegir los miembros de la Mesa de la Primera Comisión en el sexagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General. Antes de proceder, quisiera agradecer, en nombre de todas las delegaciones, a los miembros de la Mesa de la Comisión en el sexagésimo séptimo período de sesiones: el Presidente de la Comisión, Embajador Percaya, de Indonesia; los tres Vicepresidentes, Sr. Aquino, del Perú; Sr. Salim, de Kenya, y Sr. Špokauskas, de Lituania; así como al Relator, Sr. Langeland, de Noruega, por su notable colaboración para que la labor de esta Comisión llegara a buen término.

Para la elección de Presidente de la Comisión en el sexagésimo octavo período de sesiones tengo el honor de presentar la candidatura del Representante Permanente de Libia ante las Naciones Unidas, Embajador Ibrahim Dabbashi, que cuenta con el respaldo del Grupo de Estados de África.

El Embajador Dabbashi es un diplomático con gran experiencia, que ha aportado notables contribuciones

a la labor de las Naciones Unidas en muchos aspectos. Antes de su nombramiento en julio pasado como Representante Permanente de Libia ante las Naciones Unidas, el Embajador Dabbashi había ocupado el cargo de Representante Permanente Adjunto ante las Naciones Unidas desde enero de 2009, y prestó servicios en el Consejo de Seguridad en 2008 y 2009. En marzo de 2009, ocupó la Presidencia del Consejo de Seguridad.

Entre 2002 y 2007, el Embajador Dabbashi ocupó otros altos cargos, también en calidad de embajador, en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Libia, incluidos los cargos de Director Interino del Departamento de Organizaciones Internacionales y Jefe de la sección del Departamento a cargo de las cuestiones políticas, de desarme y de seguridad internacional. Además, prestó servicios como eminente diplomático de su nación en diversos países y como distinguido ejecutivo del Ministerio de Relaciones Exteriores de Libia, al que se incorporó en 1975.

El Embajador Dabbashi ocupó el cargo de Relator de la Cuarta Comisión durante el trigésimo sexto período de sesiones de la Asamblea General, en 1981. Ha participado en 15 períodos de sesiones de la Asamblea General, celebrados entre 1979 y 1985, y de 2004 hasta hoy; ha participado de forma proactiva en numerosas reuniones internacionales sobre cuestiones de desarme y seguridad internacional. Se licenció de la Universidad de Trípoli (Libia) en francés y literatura, y posee un diploma profesional en derecho relativo a los refugiados del Instituto de Derecho Humanitario de San Remo

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-506. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.



(Italia). El Embajador Dabbashi es políglota y habla árabe, francés e inglés con fluidez.

Habida cuenta de su gran experiencia y sus destacadas cualidades, es un verdadero honor para mí presentar hoy su candidatura a la Presidencia de la Primera Comisión en el sexagésimo octavo período de sesiones.

En vista de que no se han presentado otras candidaturas, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 del reglamento de la Asamblea General y la práctica establecida, ¿puedo entender que la Primera Comisión desea prescindir de la votación secreta y declarar por aclamación al Embajador Dabbashi, de Libia, Presidente de la Primera Comisión en el sexagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General?

Así queda acordado.

El Presidente interino (habla en inglés): En nombre de todas las delegaciones, felicito al Embajador Dabbashi por su elección. Tengo el convencimiento de que recibirá el apoyo y la entusiasta colaboración de todas y cada una de las delegaciones para que ejecute su mandato y dirija con éxito la labor de la Primera Comisión en el sexagésimo octavo período de sesiones.

Procederemos ahora a la elección de los demás miembros de la Mesa de la Primera Comisión en el sexagésimo octavo período de sesiones. Empezaremos con los tres Vicepresidentes. Es un placer para mí presentar a la Comisión las siguientes candidaturas: del Grupo de Estados de Europa Oriental, el Sr. Miloš Nikolić, de Montenegro; del Grupo de Estados de América Latina y el Caribe, el Sr. Fernando Luque Márquez, del Ecuador; y del Grupo de Estados de Europa Occidental y otros Estados, el Sr. Peter Winkler, de Alemania.

Teniendo presente que los mencionados candidatos a la Vicepresidencia han sido respaldados por sus respectivos grupos regionales, ¿puedo entender que la Comisión desea elegirlos por aclamación?

Así queda acordado.

El Presidente interino (habla en inglés): Para el cargo de Relator, el Grupo de Estados de Asia y el Pacífico presenta la candidatura del Sr. Khodadad Seifi Pargou, de la República Islámica del Irán. ¿Puedo entender que la Comisión desea elegir al Sr. Seifi Pargou,

por aclamación, Relator de la Primera Comisión en el sexagésimo octavo período de sesiones?

Así queda acordado.

El Presidente interino (habla en inglés): En nombre de la Comisión, permítaseme felicitar calurosamente al Sr. Luque Márquez, del Ecuador; al Sr. Nikolić, de Montenegro, y al Sr. Winkler, de Alemania, por su elección como Vicepresidentes de la Primera Comisión, y al Sr. Seifi Pargou, de la República Islámica del Irán, por su elección como Relator. Tengo el convencimiento de que, habida cuenta de su amplia experiencia en materia de desarme y seguridad internacional y sus valiosos conocimientos y sabiduría en materia política, la Primera Comisión seguirá avanzando en su labor durante el sexagésimo octavo período de sesiones.

Declaración de la Presidencia

El Presidente (habla en árabe): Es verdaderamente un honor que los Estados Miembros de las Naciones Unidas hayan depositado su confianza en mí al elegirme Presidente de la Primera Comisión. Aseguro a todos los miembros de la Comisión que me ceñiré al reglamento de la Asamblea General para dirigir las deliberaciones de la Comisión. Cuento con la cooperación de todos los Estados Miembros, la Mesa y la secretaría de la Comisión para lograr los resultados que todos deseamos.

La Primera Comisión se reúne en este período de sesiones en una época caracterizada por grandes retos, así como por una renovada determinación de la comunidad internacional de avanzar en las cuestiones de desarme. Aguardo con interés trabajar con todas las delegaciones para afrontar juntos dichos retos. Estoy convencido de que saldremos airosos, con el apoyo de los miembros de la Mesa que acaban de ser elegidos, y de que conseguiremos los objetivos que nos hemos fijado.

Reconozco que nos estamos preparando para el período de sesiones más tarde de lo habitual, pero estoy seguro de que la Comisión llevará a cabo su programa de trabajo dentro del calendario establecido. Trabajaré en estrecha colaboración con la secretaría para que ese objetivo se convierta en realidad.

Se levanta la sesión a las 15.15 horas.